

## 第 26 回 ふれあい・心のステーション 「自立と社会参加に向けて大きな自信に！」

9月13日(水)・14日(木)の両日、大丸京都店において、「ふれあい・心のステーション」が開催され、高等部6・7組の3年生と8・9組の生徒たちは、作業学習(「工芸」「木工」「陶芸」「ガラス」「農園芸」)で製作した製品の展示・販売などを行いました。

当日(14日)はたくさんの御客様に会場にいらしていただき、足を止めて製品一つ一つを手にとって見たり、熱心に説明を聴いたりしていただきました。生徒たちから「飛ぶように売れてうれしかった」という言葉が出るほど大盛況で、大忙しの日となりました。また、生徒たちは御客様から、「他の色はありませんか」「水の与え方を教えてください」などの注文や質問に応えたり、笑顔で接客したりするなど、日頃の販売学習の成果を存分に発揮することができました。

“有名デパートの店員”として貴重な体験をした取組の成果や課題を今後の製作活動や、2学期に行われる「三ツ丸ストア余内店」での販売会に活かしていきます。



事前学習での接客の練習。



宣伝用のビラを配りました。



ずらりと並んだ舞鶴支援の製品。



笑顔と真心で接客できました！